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Datum:  
08.09.21 Protokoll 

Besprechungsort:  
Beachplatz 

Beginn:  
19:00 

SG Sendenhorst 1910 e.V. Abt. Volleyball 
Mitgliederversammlung 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Andreas Sentker 
 
Anwesenheit: Es sind insgesamt 22 Personen anwesend, darunter 9 
Vorstandsmitglieder, 2 Vertreter des Vereinsvorstandes und ein Besucher. 
 
Erfreulicherweise sind erneut mehr Abteilungsmitglieder als Vorstandsmitglieder 
anwesend. 
 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 
(10.04.19) 

o Das Protokoll liegt zur Einsicht bereit 
o Das Protokoll wird einstimmig genehmigt 

 
TOP 3: Bericht des Vorstandes zur Saison 2020/2021 

• Die Pandemie hat vor allem den Indoor-Bereich hart getroffen, es kamen 
viele Veränderungen auf alle Beteiligten zu (Saisonabbrüche, 
Trainingspausen Hygienekonzepte, digitales Training, etc.) 

• Trotz der Pandemie gab es kaum Austritte und sogar einige Eintritte, die 
Mitgliederzahl ist stabil geblieben 

• Im Sommer konnte glücklicherweise die hervorragende Beachanlage 
genutzt werden, im Winter konnte leider kein Volleyball gespielt werden 

• Im Lockdown wurde die Beachanlage erneuert, ein besonderes 
Dankeschön an Raphi, Stophi, Jannis, Emil und alle weiteren Helfer! 

• Seniorenbericht siehe Anhang 1 

• Juniorenbericht  
o Auch die Jugendsaisons wurden leider abgebrochen, schon die 

Qualifikationsrunden konnten nicht mehr stattfinden 
o Die Jugendteams sind allesamt sehr erfolgreich in die jeweiligen 

Saisons gestartet 
o Es gibt weiterhin viele Neuanmeldungen im Jugendbereich 
o Das Beachcamp 2020 musste leider ausfallen, das Beachcamp 2021 

konnte glücklicherweise stattfinden und war ein voller Erfolg. Dabei 
waren die Beachvolleyballer die einzigen Gäste, was einen gut 
hinterlassenen Eindruck in den Vorjahren bestätigt. 

o Mehr als die Hälfte der Teilnehmer des Beachcamps waren in 
diesem Jahr unter 12 Jahre, was einen guten Ausblick für zukünftige 
Camps gibt 

• Beachbericht siehe Anhang 2 

• Schiedsrichterbericht 
o 23 D-Lizenzen, 3 C-Lizenzen 2020 
o 12 D-Lizenzen, 8 C-Prüfungen 2021 
o 2 B-Schiedsrichter für Halle und Beach 

• Pressebericht 
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o Neue Homepage, die gemeinsam mit dem Hauptverein entwickelt 
wurde und gut besucht wird sowie sehr benutzerfreundlich ist 

o Auch in der Presse ist der Sportteil durch Corona eher ins 
Hintertreffen geraten 

 
TOP 4: Kassenbericht 

o Einnahmen: 34.763,27€ 
o Ausgaben: 29.281,01€ 
o Saldo: 5.482,26€ 
o Mitgliedsbeiträge: 12.623,94€ 
o Übungsleiter: 11.236,00€ 
o Durch hohe Trainerausgaben müssen weitere Einnahmen (z.B. durch 

Turniere) generiert werden 
 
TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

o Die Kassenprüfer haben die Kasse geprüft und die Korrektheit bescheinigt. 
 
TOP 6: Entlastung der Kassiererin und des Vorstandes 

o Stellvertretend für die Kassenprüfer beantragt Friedhelm Fabian die 
Entlastung der Kassiererin Elvira Kloska, was einstimmig angenommen 
wird. 

o Stellvertretend für die Kassenprüfer beantragt Friedhelm Fabian die 
Entlastung des Vorstandes, was einstimmig mit Enthaltung des Vorstandes 
angenommen wird. 

 
 
TOP 7: Wahlen 
2. Vorsitzende/r: Christoph Pumpe nimmt die Wahl mit einer Enthaltung an.  
Kassierer/in: Elvira Kloska nimmt die Wahl mit einer Enthaltung an. 
Schriftführer/in: Claus Kemker nimmt die Wahl mit einer Enthaltung an. 
Pressewart/in: Marius Umlauf nimmt die Wahl mit einer Enthaltung an. 
Kassenprüfer/innen: Vorschläge: Dana Fey, Tabea Skerhut, Amelie Nelle, 

Dana und Amelie nehmen ihre Wahl mit zwei Enthaltungen an. 
1. Vorsitzende/r (für 1 Jahr): Andreas Sentker nimmt die Wahl mit einer Enthaltung 
an. 
Geschäftsführer/in (für 1 Jahr): Stefan Schubert nimmt die Wahl mit einer 
Enthaltung an. 
Jugendwart/in (für 1 Jahr): Raphael Klaes nimmt die Wahl mit einer Enthaltung an. 
Beachwart/in (für 1 Jahr): Stephan Klaes nimmt die Wahl mit einer Enthaltung an. 
Schiedsrichterwart/in (für 1 Jahr): Frank Walter nimmt die Wahl mit einer 
Enthaltung an.  
Susanne Tepe wird herzlichst aus dem Vorstand verabschiedet. Vielen Dank für 
die Jahrzehntelange Vorstandsarbeit! 
 
Jannis Steiling wird Raphael Klaes in seiner Aufgabe als Jugendwart behilflich sein 
und als nicht stimmberechtigtes Mitglied den Vorstand unterstützen. 
 
TOP 8: Ausblick auf die Saison 2021/2022 

o Senioren 
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o Es wird eine Spielgemeinschaft im Damenbereich geben, damit die 
Damen 1 in der Landesliga starten kann. Die SG 
Sendenhorst/Westbevern wird mit Dieter Theis als Trainer in der LL 
starten 

o Die Damen 2 wird damit zur Damen 2 und in der Bezirksliga starten 
o Die Damen 3 wird damit zur Damen 2, allerdings in der Kreisliga 

verbleiben 
o Der Platz in der Bezirksklasse wird an die SG 

Westbevern/Sendenhorst vergeben 
o Der Herrenbereich und der Hobbybereich verbleiben wie in der 

letzten Saison 
o Der Spielbetrieb wird Ende Oktober starten, wie mit Zuschauern 

umgegangen werden muss wird sich mit der dann gültigen Corona-
Schutzverordnung zeigen 

o Die Heimspielplanungen sind größtenteils abgeschlossen, lediglich die 
Termine der Bezirksliga-Mannschaften stehen noch aus 

o Es wird diverse Jugendmannschaften in verschiedenen Ligen geben 
 
TOP 9: Grußworte des Hauptvorstandes 

o Bernd Petry richtet Grüße des Vereinsvorstandes aus 
o Er spricht die Herzlichkeit in der Volleyballabteilung an, welche in einem 

solchen Verein sehr wichtig ist und diesen ausmacht 
o Es ist heutzutage sehr schwierig Ehrenamtliche zu finden, vor allem bei 

jüngeren Personen 
o Er freut sich auf zukünftige Normalität, normales Sporttreiben und volle 

Sportplätze 
 
TOP 10: Verschiedenes 

o Tabea Skerhut schlägt eine Bestellung von Trainingsanzügen oder 
Ähnlichem vor, da seit der letzten Großbestellung einige neue Spielerinnen 
und Spieler der Abteilung beigetreten sind. Raphael Klaes schlägt vor, dass 
die Trainer die Bestellungen aus ihren Mannschaften sammeln und an 
einen Organisator weitergeben, bei Trainingsanzügen o.Ä. muss allerdings 
die Möglichkeit des Anprobierens gegeben werden. Tabea Skerhut und 
Dana Fey werden sich mit Hilfe von Frank Walter um die Organisation 
kümmern. 

o Raphael Klaes schlägt die Anschaffung eines Zuspielnetzes vor. 
o Es wird sich weiterhin um die Finanzierung einer Ballmaschine bemüht. 
o Friedhelm Fabian fragt, wie die Einladungen zur Mitgliederversammlung 

eingeladen werden. Die Einladungen werden über die sozialen Medien, die 
Presse und die Homepage veröffentlicht, der Hauptvorstand wird separat 
eingeladen. Er schlägt vor, die Einladungen z.B. per E-mail zu verteilen. 

o 2023 ist die Volleyballabteilung 50 Jahre alt, für Veranstaltungen sollten 
Planungen in Kürze starten. Friedhelm Fabian bietet seine Unterstützung 
an. 

 
 
Anhang 1: 

Team 20/21 Team Kreispokal 
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Damen 1 BL Platz 1 

4 Spiele 12 Punkte 
  

Damen 2 BK Platz 1 

3 Spiele 9 Punkte 
  

Damen 3 KL Platz 7 

 
  

Herren 1 VL Platz 4 

4 Spiele 10 Punkte 
  

Herren 2 BL Platz 4 

4 Spiele 7 Punkte 
  

Hobby Herren Hobby A 

 
  

Hobby Mixed Hobby B 

 
  

 
Anhang 2: 
Durch corona viel los am beachplatz  
Neue Pfosten (Bürgerstiftung)  
Neue Netze (global Services)  
8 Turniere insgesamt  
2 Damen, 5 Herren, 1 Mixed  
Alle gut besucht bis auf die D-Cups 
 
 
Ende der Sitzung: 20:08 

 

 
 


